

CARTA DEL PRESIDENTE

Queridas y queridos asociados:

Me es grato ponerme en contacto con todas y todos con motivo de un nuevo número de nuestro *Boletín de Interpretación*.

Escribo estas líneas en los días posteriores a la celebración de las XIV Jornadas de la AIP, en Pontevedra, una ciudad que nos sorprendió por su magnífico centro histórico y la gestión que del mismo se viene realizando por parte de los responsables municipales, apostando por una ciudad a escala humana, accesible y amable. Una ciudad perfecta para la realización de nuestras Jornadas.

Las Jornadas de la AIP han supuesto, un año más, una excelente oportunidad para aprender juntos, intercambiar experiencias, compartir emociones... y recuperar el contacto directo con algunas viejas amistades.

El lema de las Jornadas, como sabéis, fue *La Interpretación del Patrimonio y la construcción colectiva de los valores patrimoniales*, en sintonía con la actualidad social, en la que se aprecia un creciente interés por los procesos participativos en la gestión de lo común.

Las reflexiones y experiencias que aportaron los distintos ponentes resultaron muy interesantes para los sesenta participantes que nos reunimos en Pontevedra los días 12 y 13 de marzo.

Asimismo, el taller inicial, el “espacio Alpero” y la presentación de experiencias locales, así como las diversas visitas a la ciudad y a lugares patrimoniales de sus alrededores, completaron una excelente edición de nuestras Jornadas anuales. Desde aquí nuestra felicitación a la organización y el agradecimiento a los participantes.

Uno de los eventos que tuvo lugar durante la realización de las Jornadas fue la presentación del libro de Sam Ham *Interpretación - Para marcar la diferencia intencionadamente*, que recientemente hemos publicado en castellano, obra que esperamos se convierta en referencia para la mayoría de intérpretes de habla castellana y que

ya se puede adquirir en nuestro distribuidor (www.geaweb.com), así como en librerías de distintas ciudades españolas.

Aprovecho también para anunciaros que ya ha salido a la venta el libro de Freeman Tilden *La interpretación de nuestro patrimonio*, cuya anterior edición se había agotado y hemos vuelto a publicar. Por tanto, en estos momentos la AIP dispone de dos obras esenciales en nuestra disciplina, editadas en castellano y a disposición de todas las personas interesadas.

El sábado 14 de marzo, tuvo lugar la Asamblea anual de nuestra Asociación. Como sabéis, este año la Directiva preparó y puso a disposición de todos/as los/as asociados/as los informes y documentos de trabajo para la Asamblea, lo cual redundó en una mayor agilidad en el desarrollo de la misma.

La Directiva presentó un balance de situación de la AIP y unas propuestas para la elaboración del Plan de Actuación 2015-16, tarea en la cual estamos inmersos en este momento, y que contemplan diversas líneas de trabajo en torno a cuestiones estratégicas para la marcha de nuestra Asociación y el desarrollo de la Interpretación del Patrimonio en nuestro contexto, como la formación, la cualificación profesional de los intérpretes y la necesidad de un Plan de Comunicación para la AIP.

Por último, quiero recordaros que en marzo de 2016 termina el período para el que fue elegida la actual Directiva. En la próxima Asamblea anual tendrán lugar las elecciones para el período 2016-2019.

Animamos a todos los asociados y asociadas a formar y presentar sus candidaturas. Nuestra Asociación necesita la participación activa del mayor número de asociados posible.

Y nada más por ahora. Un fuerte abrazo y que tengáis una feliz primavera, unos, y un magnífico otoño, otros.

Óscar Cid
PRESIDENTE DE LA AIP